



LA TROMPETTE

Les émeutes du Nouvel An secouent l'Europe

- Mihailo S. Zekic
- [03/01/2023](#)

Les gens associent souvent le jour du Nouvel An aux feux d'artifice et à l'alcool. En Europe, ce jour est associé à une autre « tradition » : des émeutes. En Europe, le réveillon du Premier de l'an est souvent le théâtre d'affrontements entre les émeutiers—souvent issus des communautés d'immigrés musulmans—et la police. Voici quelques statistiques de cette année :

- Le ministère français de l'Intérieur a déclaré que la fête de cette année a été « sereine » après que « seulement » 690 voitures aient été incendiées pendant la nuit. Lors de la dernière célébration du Nouvel An sans des restrictions liées à la Covid, ce chiffre était de 1 316. Selon *Intelligence Fusion*, une société de sécurité, « plus de 150 véhicules [dans l'agglomération parisienne] ont été incendiés dans les seules zones des Yvelines et de Saint-Denis ». Saint Denis est un « point zéro » commun pour les émeutes d'immigrés.
- À Stockholm, une fusillade a éclaté. Trois personnes ont été blessées par balle, dont une a succombé à ses blessures. Le quartier de la ville où l'attaque a eu lieu, Vällingby, compte plus de 40 pour cent de personnes nées à l'étranger et est classé par la police suédoise comme une zone « vulnérable » à la criminalité. Dans la région de Skåne, les émeutiers ont tiré des feux d'artifice sur des appartements et des voitures.
- Lors du réveillon, l'Allemagne a connu ce que le *Local* a qualifié de « chaos ». À Berlin, les pompiers de la ville ont dû effectuer plus de 1 700 interventions entre 19 heures le 31 décembre et 6 heures le 1^{er} janvier. Selon le *Local*, « les pompiers ont dû faire face à des bagarres, des tirs de pistolets à blanc, des pétards et à des fusées lancés sur des passants, des bâtiments et des fonctionnaires ». Les autorités de l'État de Saxe ont fait face à ce qu'elles ont appelé « une forte augmentation des incidents violents typiques du réveillon ». Ces incidents se sont concentrés autour de la ville de Leipzig. À Francfort, un Érythréen a poussé un garçon devant un train en marche.
- Le quartier de Molenbeek à Bruxelles (un quartier qualifié par le *Washington Post* de « quartier belge indissociable du djihad ») a vu au moins sept voitures incendiées. Pendant ce temps, des émeutiers ont attaqué la police et les secouristes avec des feux d'artifice.

L'Europe a récemment dû faire face à des émeutes pendant la Coupe du monde. La Coupe du monde est généralement un moment de fête pour les Européens. Mais les victoires du Maroc dans le tournoi ont incité les communautés d'immigrants du Moyen-Orient dans des endroits comme Paris et Bruxelles à mettre le feu aux rues.

L'Europe fête le réveillon depuis bien plus longtemps que la Coupe du monde. Un grand défi des villes européennes est l'assimilation des immigrants du Moyen-Orient. Loin de les unir, des événements comme la Saint-Sylvestre montrent à quel point les deux groupes deviennent hostiles l'un envers l'autre.

Cette tendance, cependant, est plus grave que la plupart des gens ne le pensent. Les relations entre musulmans et Européens sont destinées à atteindre un point de rupture.

Pour en savoir plus : Lisez [Le roi du sud](#).